

読者の皆さん、こんにちは。連日厳しい暑さが続いていますがいかがお過ごしですか。さて今号は7・8月合併号として、留学体験記、2年生姉妹校語学研修、第2回オープンスクール、文理・進学総合語学研修の様子をお伝えしたいと思います。



留学体験記



2年 A.Hさん(稲沢市立祖父江中学校出身)

私はカナダのビクトリア学区に4月から留学しました。日本との違いを大きく感じたのは、クリスマスやハロウィンなどのイベントでした。クリスマスでは、ホストの親戚と一緒に夜ご飯を食べたり、カードゲームをしたりしてとても印象に残りました。また、ハロウィンが近づくと、学校でパーティーが開かれました。仮装をしたり、DJも来てダンスをしたりして、とても賑わいました。

日本と異なりカナダでは9月から新学年が始まるため、4月から8月までは留学生学校に通っていました。9月からは現地の高校に通い、学期ごとに4教科を選択しました。写真や動画制作など日本では珍しい授業であるためおもしろかったです。また、放課後に友達とダウンタウンのモールに行ったり、夜ご飯を食べに行ったりすることができて楽しかったです。



ビクトリアの州議事堂で撮影



インナハーバーで撮影



The Butchart Gardensで撮影

現地で生活するうちに耳が英語に慣れ、リスニングに自信が持てたり、日本語で考えたことを頭の中で自然に英語に訳していたりすることができるようになったことには自分でも驚きました。多少文法が間違っても伝えようとする気持ちやとにかく話すことが大事だなと思いました。



第2回オープンスクール

6月24日に第2回オープンスクールが開催されました。国際コースの分科会では、在校生が留学体験談や、普段の学校生活について説明しました。今後のスクールイベントも、留学体験発表やランゲージセンターレッスン体験など盛りだくさんの内容をお届けする予定です。中学生の皆さんのご参加をお待ちしています。



文理・進学総合語学研修

7月5日から8月5日まで、文理特進コース・文理選抜コース・進学総合コースの語学研修が行われました。30名の研修生は、マニラの Enderun College で約1か月にわたり、語学レッスンをはじめとした研修生活を送り、現地の文化や歴史なども学んで帰国しました。今回の研修成果を、新学期からの学校生活にぜひ活かしてもらいたいと思います。研修生の今後の健闘にご期待ください。



2年生姉妹校語学研修（イギリス）

7月5日から7月30日まで、イギリスの姉妹校 City College Plymouth で語学研修が行われました。2年生代表生徒4名が研修に参加し、英語学習に努めるとともに、ホームステイファミリーをはじめ、様々な人たちとの交流を深めました。研修最終日は、ウェールズ地方の古城に移動し、4名の生徒がこれまでの研修成果のプレゼンを行い、好評を博しました。



ロンドン市内研修



卒業式（他国の研修生とともに）